鹿児島県立加治木養護学校



加養だより 第112号 〒899-5241

TEL (0995)63-5729

FAX (0995)63-5498

「子どもが真ん中」のつながりを大切に

鳥越 教頭

4月、新しい環境での生活に緊張していた私の心をほぐしてくれたのは、子供たちとの出会いでした。にっ こり笑顔で朝の挨拶を交わしたとき、「誰かな?」と一生懸命こちらを見ようとする仕草を見つけたとき、呼び かけに一生懸命声を出して答えてくれたとき…。日を追うごとに「出会い」が「つながり」へと発展していく 喜びを日々感じているところです。

本校で学んでいる児童生徒は、いつも活動や学習に精一杯取り組んでいます。そんな子供たちの頑張りに応 え,一人一人の充実した学び,豊かな成長,幸せな将来に向けて,職員全員が「チーム加治木養護」としての つながりを深めて取り組むことが大切だと感じています。また、保護者の皆様、御家族、南九州病院、施設、 地域の皆様、子供たちを支えてくださる方々とのつながりは、子供たちの未来のためになくてはならないもの と感じています。これからも、どうぞよろしくお願いします。「いつも子どもたちが真ん中」にいる学校であり 続けるために、私自身ができることは何か、子供たち一人一人の顔を思い巡らせながら考えていきたいと思い

令和4年度 新しい先生方を紹介します



【教頭】鳥越美保



【小】堀園智子



【高】池江美都



【小】伊勢知子



【中】園田陽輔



【高】西原奈緒子



【小】西田夏美



【中】東真由美



【高】髙田美代子



【小】谷村奈穂



【中】尾崎きょう子



【小】竹下望美



【高】福田圭子

本校プログ絶賛

配信中





http://kajiki-h-ss.edu.pref.kagoshima.jp/

▼▼▼▼▼ 令和4年度 運動会 (5月25~27日)学部毎の開催 ▼▼▼▼▼▼

加治木養護学校の運動会が5月25日(水)から27日(金)まで三日間にわたり開催されました。今年度 も、新型コロナウイルスの影響により、学部ごとの開催で、保護者2名までの参加と制限しながらの運動会でし

令和4年度児童生徒会スローガン「心の絆で輪になって笑顔の花を咲かせよう」のもと、運動会が始まりまし た。限られた練習期間の中で、それぞれの学部、個人種目や対戦、動画発表など、日頃の学習の成果を十分発揮 できた運動会だったと思います。

周りからは、仲間の応援や頑張る子供たちを見守る保護者の温かな眼差しが注がれ、運動会が終了しました。 御支援・御協力ありがとうございました。

【小学部】

【中学部】

【高等部】



【訪問教育学級】







小学部

新入生を迎える会



小学部は,のびのび学級25人,いきいき学級4人,計29人の児童が在籍しています。

子供たちの心身の健康と安全を第一に、人と人との「つながり」を大切にしながら、教育活動に取り組んでいます。子供同士や教師とのつながりはもちろんですが、学校看護師さんや関係機関の方、地域の方々など、子供たちが関わる多くの方々とのつながりの輪が広がることで、いろいろな人や物への興味・関心が広がり、心豊かな生活へとつながっていくことを願っています。

小学部では、4月20日(水)に「新入生を迎える会」を行いました。今年度は、新しく1年生6人が加治木養護学校の仲間に加わりました。自己紹介では、一人一人、好きなことややってみたいことなどを発表しました。在校生から、「みんなで なかよく たのしもう」と歓迎の言葉が贈られ、新しい仲間が増えたことをみんなで喜び合いました。

今年こそは、小学部みんなでたくさん一緒に活動できるといいな!!

中学部

令和4年度の中学部は、のびのび学級11人 でスタートしました。合同の朝の会でみんなと

一緒に今日の活動をスタートさせ、音楽や体育、合同の自立活動「さくら」などで、友達や教師との関わりを楽しみながら学習に取り組んでいます。学部行事として、新入生歓迎会や遠足、運動会を実施しました。2学期以降も、校外学習やお楽しみ会、立志式や卒業生を送る会などを実施する予定です。新型コロナウイルス感染症対策を十分に講じた上で、生徒一人一人の教育的ニーズに合わせ、保護者や看護師さんとの連携を大切にしながら、友達や教師とふれ合い、楽しく学習できるよう支援していきたいと思います。



高等部

校内実習〜紙すき〜



高等部は標準学級2年生2人,のびのび学級13人,い きいき学級2人の計17人の生徒が在籍しています。そのう ち,現在11人の生徒が病棟生です。

昨年度末まで病棟閉鎖によりクラス全員そろって授業をすることができませんでしたが、4月からは毎日教室からにぎやかな声が聞こえてきます。

5月末には学部ごとの運動会が実施されました。生徒達が自分の目標を決めて、それに向かって一生懸命に取り組む姿は、応援する私達も感銘を受けました。6月中旬からは前期産業現場等における実習が実施されました。高等部ではとて

も大事な学習になります。生徒一人一人の卒業後の進路に向けて、早い段階から本人、 保護者、学校と一緒に考え、スムーズに社会につないでいけるようにこれからも取り組 んでいきます。

訪問教育学級

訪問教育学級は、小学部新1年生3人を迎え、 小学部4人、高等部2人の計6人の児童生徒が在

籍しています。感染症対策に気を配りながら,それぞれの健康状態に合わせて,南九州病院の各病棟のベッドサイドで自立活動を中心とする個別の学習を行っています。また,人との関わりを広げ,多様な学習経験を積むために,学校行事や学部行事等のスクーリング,自立活動専任を交えた複数教師での学習,訪問教育学級の集団学習等を計画しています。児童生徒や保護者の願い,気持ちに寄り添いながら,児童生徒一人一人が自分の力を発揮し,楽しんで学習できるよう,日々の学習を大切に取り組んでいきたいと思います。



移動図書館 4月19日(火)姶良市立図書館の移動図書館車「あいあい号」がやってきました。来校当日、玄関では多くの児童があいあい号の到着を待ちわびていました。児童生徒は、あいあい号の車中や玄関ホールの展示スペースに並べられたたくさんの本の中から、お気入りの本を夢中で探していました。あいあい号に乗って大喜びする児童、好きな本を手にして嬉しそうな生徒、名前入りのカード(利用カード)をうれしそうに提示する児童、あいあい号の登場と子供たちのうれしそうな表情で学校が明るく、笑顔あふれる時間となりました。あいあい号は月に1~2回のペース(第1・第3火曜日)で来校する予定です。

音楽~手遊びうた~



